
ATA DA 1419ª REUNIÃO DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DA ESCOLA DE 
MINAS, EM 21 DE MARÇO DE 2020, EM CARÁTER EXTRAORDINÁRIO 

Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e vinte, reuniram-se para a 1419ª 1 
Reunião do Conselho Departamental da Escola de Minas, em caráter extraordinário, na 2 
Plenária Virtual (Google Hangouts), sob a Presidência do Cons. Issamu Endo, diretor da 3 
Escola de Minas, os seguintes conselheiros: Adilson do Lago Leite, Agnaldo José da Rocha 4 
Reis, Alberto de Freitas Castro Fonseca, Andréa Regina Dias da Silva, Aníbal da Fonseca 5 
Santiago, Bruno Eduardo Lobo Baêta, Carlos Eduardo Ferraz de Mello, Carlos Enrique 6 
Arroyo Ortiz, César Falcão Barella, Cláudio Eduardo Lana, Clécio Magalhães do Vale, 7 
Danton Heleno Gameiro, Douglas Cristian da Silva, Edézio Alves de Souza, Edison Tazava, 8 
Elisângela Martins Leal, Fernanda Alves de Brito Bueno, Gláucia do Nascimento Queiroga, 9 
Guilherme José Cunha Gomes, Helton Cristiano Gomes, Hernani Mota de Lima, Johne Jesus 10 
Mol Peixoto, José Alberto Naves Cocota Júnior, José Aurélio Medeiros da Luz, José 11 
Margarida da Silva, Leonardo Barbosa Godefroid, Lucas Deleon Ferreira, Luís de Almeida 12 
Prado Bacellar, Luiz Cláudio Cândido, Luiz Cláudio Cândido, Margarida Márcia Fernandes 13 
de Lima, Paulo de Castro Vieira, Paulo Henrique Vieira Magalhães, Paulo Marcos de Barros 14 
Monteiro, Ricardo Azoubel da Mota Silveira, Rosa Malena Fernandes de Lima e Wanna de 15 
Carvalho Fontes. Havendo quórum, o Presidente passou ao item único da pauta: Nota do 16 
Conselho Departamental à comunidade da Escola de Minas. O Presidente explicou que, 17 
considerando-se a resolução do Conselho Universitário - CUNI Nº 2.337, de 17 de março de 18 
2020, que aprovou a adoção de um conjunto de ações e recomendações de prevenção da 19 
disseminação do Novo Coronavírus no âmbito da comunidade da UFOP, se faz necessário 20 
emitir uma nota à comunidade da EM sobre o funcionamento dos setores e medidas a serem 21 
adotadas em função da pandemia do Novo Coronavírus. O Presidente apresentou uma 22 
proposta inicial, que foi discutida e alterada conforme sugestões dos conselheiros. Colocada 23 
em votação, a Nota Oficial da EM foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 24 
o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Para constar, lavrou-se a 25 
presente ata, que será assinada pela secretária e pelo Presidente. Ouro Preto, vinte e um de 26 
março de dois mil e vinte.  27 
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